

Pamplona 8 Octubre 2013

A la atención del Jefe de Enfermería,

Nos dirigimos a vosotros con el fin de invitar a los profesionales de enfermería a participar en el proyecto: “Diseño y evaluación de un programas de intervención formativo dirigido a capacitar profesionales de enfermería para trabajar con familias en el fenómeno de la dependencia”.

El estudio, subvencionado por el Ministerio de Economía y Competitividad, es llevado a cabo por un equipo investigador integrado por profesionales de enfermería de distintos ámbitos (clínico, gestor y docente): Dra.Cristina G. Vivar, Dra. Ana Canga, Dra Navidad Canga, Dña. Begoña Flamarique, Dña. Maite Echeverria y Dña. Olalla Moriones.

El proyecto está abierto a todas las enfermeras/enfermeros que quieran participar y reúnan los siguientes criterios:

1. Profesionales de Enfermería del ámbito de la Atención Primaria de Salud, la Salud Mental y la Gerontología.
2. Tener más de un año de experiencia profesional.
3. Trabajar o haber trabajado con familias que se enfrentan al fenómeno de la dependencia.

Pueden ponerse en contacto con nosotros en el email: enffamiliar@unav.es

Le damos las gracias de antemano, esperando que sea de su interés la formación que ofertamos

El programa formativo está pendiente de acreditación por la Comisión de Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias de Navarra.

Atentamente,

El Equipo Investigador